



Versand: 21.03.2023

Rathauspresse

Medienmitteilung



Hier treffen sich im September 2023 erneut fünf Teams am zweiten Start-up Weekend Uri (Foto: Working Point Altdorf und Innovationsbiotop Uri)

Angehende Unternehmerinnen und Unternehmer aufgepasst: Das Start-up Weekend Uri lädt zum zweiten Mal fünf Gruppen für drei Tage in den Kanton Uri ein. In einem inspirierenden Umfeld können sie ihre Geschäftsidee zwischen Co-Working-Space, Urnersee und Telldenkmal zusammen mit Coaches weiterentwickeln.

Der Kanton Uri verfügt über bestes Potenzial für Wissensarbeitende und Jungunternehmen. Zum einen durch seine geografische Lage an der europäischen Nord-Süd-Achse. Zum anderen durch die Tatsache, dass Wissensarbeitende verstärkt flexible Arbeitsmodelle wählen und dies gerne mit Freizeit kombinieren: Kajakfahrt vor Arbeitsbeginn? Langlaufen während der Mittagspause? Kurzwanderung am Abend mit der Familie? Alles möglich in Uri. Um noch stärker auf diese optimalen Voraussetzungen für Wissensarbeitende und Jungunternehmen aufmerksam zu machen, haben die Volkswirtschaftsdirektion Uri, der Working Point und die Uri Tourismus AG das zweite Start-up-Weekend geplant.

Das Start-up Weekend Uri findet von Freitagabend, 1. September bis Montagnachmittag, 4. September 2023 rund um Altdorf statt. Fünf Teams erhalten die Möglichkeit, ihre Geschäftsidee in Uri betreut von Coaches weiterzuentwickeln.

Basierend auf den Erfahrungen während der ersten Durchführung konnten die Organisatoren das Programm nochmals schärfen und optimieren. Die Teilnehmenden profitieren in diesen drei Tagen erneut von einem kreativen Arbeitsumfeld im Working Point und dem Innovationsbiotop in Altdorf, mit bedarfsgerechten Coaching-Sessions begleitet durch ausgewiesene Experten vom ITZ (InnovationsTransfer Zentralschweiz). Währenddessen können sie wertvolle Kontakte mit Gleichgesinnten, Experten des Zentralschweizer Start-up-Ökosystems und Urner Start-up Unternehmen knüpfen.

Die Mitinitianten der Uri Tourismus AG sorgen zudem dafür, dass die Teilnehmenden neben den intensiven Arbeitsstunden ein abwechslungsreiches Freizeitprogramm geniessen können. Das hilft den Energiespeicher rasch aufzuladen und die wichtige Kreativität anzukurbeln. Mit diesem Kombi-Paket aus Arbeit und Freizeit ergibt sich die grossartige Chance, den Kanton Uri in nur drei Tagen als einzigartigen Wirtschafts- und Freizeitstandort kennenzulernen.

Das Start-up Weekend endet am Montagnachmittag mit einer Abschlusspräsentation vor einer Expertengruppe, welche zu den Geschäftsideen ein fachlich qualifiziertes Feedback gibt. Das von der Expertengruppe auserkorene Gewinnerteam darf sich zudem auf einen freiwilligen Direkteintritt (ohne Selektionsprozess) in das Programm *zündler accelerator 2024 freuen (Normalpreis CHF 800.-, Sieger-Preisgeld von CHF 100'000.-).

Vier Teams konnten im Herbst 2022 im Rahmen der Erstausgabe des Start-up Weekends ihre Geschäftsideen betreut von Coaches weiterentwickeln und den Wirtschaftstandort Uri kennenzulernen. Die Geschäftsideen reichten von einer Algenmanufaktur für CO2-arme Produkte über ein Geschäftsmodell im Bereich alkoholfreier Getränke und einer Plattform für automatisierte Dienstleistungen, bis hin zu datenbasierten Beratungsdienstleistungen.

Weitere Informationen zum Angebot, den Teilnahmebedingungen, dem Anmeldeprozesses, sowie zur Projektträgerschaft finden sich unter www.startup-uri.ch.

Rückfragen von Medienschaffenden:

Mario Epp, Projektleiter Amt für Wirtschaft und öffentlichen Verkehr, Telefon +41 41 875 23 98, E-Mail mario.epp@ur.ch

Beilagen:

- Flyer Start-up Weekend 2023